



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLLÈGE DU COLLEGE PROVINCIAL DU HAINAUT

17 juin 2021

Les Tourelles à Chercq : dossier bouclé

Très endommagé par les crues du Rieu de Barges en 2016, le service d'accueil et d'aide éducative « Les Tourelles » à Chercq avait dû être évacué. Très vite, le Collège provincial s'était engagé dans une double initiative : des investissements significatifs sur le cours d'eau (4,2 millions de travaux avec le concours de la Région et de la Ville de Tournai) et l'ouverture d'un dossier de reconstruction sur le site pour rendre à ces enfants en difficulté un cadre de vie agréable.

Le dossier de démolition de l'ancien bâtiment et de reconstruction est désormais techniquement bouclé : le site de Chercq accueillera des locaux adaptés et réorganisés ainsi que des ateliers réservés aux services techniques de la Province, « Hainaut Gestion du Patrimoine ».

Le Collège provincial a validé un projet en trois phases qui sera soumis au prochain Conseil provincial. Les moyens nécessaires, 4,8 millions d'€, seront reportés au budget 2022 en vue d'obtenir les promesses fermes de subsides.

Le Hainaut, la Province la plus active dans l'action sociale, se devait d'offrir un milieu de vie sécurisé aux enfants placés sous protection par l'Aide à la Jeunesse. Ce projet permettra d'allier confort et possibilité d'accompagnement de chaque instant.

(Infos complémentaires : secrétariat de M. Hustache - 0494 24 36 90)

Drones et kinés respiratoires : deux nouvelles co-diplomations pour la HE Condorcet

La Haute école provinciale Hainaut-Condorcet est au cœur de multiples partenariats avec les Hautes Ecoles et Universités actives dans la Province. Avec pour objectif de faciliter l'accès de ces étudiants à des formations de qualité.

Dans la perspective de la prochaine année académique, le Collège provincial a donné son feu vert à deux co-diplomations.

La première, avec l'Université de Mons, porte sur un programme d'études conjoint en kinésithérapie respiratoire.

La deuxième vise à développer une formation nouvelle en pilotage et conduite de drones. Cette technologie en plein essor ouvre des perspectives dans les domaines de l'immobilier, de la maintenance ou de la communication. La formation sera le fruit d'une association entre la Haute Ecole Condorcet, l'Institut supérieur industriel provincial de promotion sociale (ISIPS), l'Université ouverte de Charleroi et le Wan, Wallonie Aerotraining Network.

(Infos complémentaires : secrétariat de M. Massin, 0498 32 01 62)

Une centrale de marchés pour booster la mobilité électrique

Particulièrement concernée par les enjeux environnementaux, la Province de Hainaut assure la coordination de Pollec, dispositif visant à soutenir les villes et les communes dans la mise en œuvre de plans d'actions pour une énergie durable.

C'est dans le cadre de cette mission que le Collège provincial a confirmé la concrétisation d'une centrale de marchés permettant d'équiper 19 communes du Hainaut en bornes de recharge pour les véhicules et vélos électriques. Un budget de 200 000 €, pris en charge à 25% par la Province, rendra possible ces acquisitions mais également l'équipement de plusieurs institutions provinciales. Le Conseil provincial du 29 juin aura à son ordre du jour la validation de ce projet pour les quatre prochaines années.